

## Newsletter Semana 34



sube

### CARDAMOMO

Precios subiendo. En la actualidad el mercado de Guatemala sigue siendo muy ajustado a medida que nos acercamos a la nueva cosecha. Además, ésta se espera menor que la anterior y con llegada a los almacenes más retrasada que en campañas anteriores.



sube

### CILANTRO

La grave sequía que viene sufriendo el Sur de España ha afectado fuertemente a la producción del cilantro. En este inicio de la campaña 2023-2024, la cantidad disponible es menor y los precios se estiman 15% por encima de la campaña de 2022



sube

### CLAVO

Madagascar y Comoros no tienen stock disponible hasta nueva cosecha en octubre. Las cantidades disponibles en Europa son limitadas y el precio ha subido en consecuencia.



sube

### COMINOS

El precio de los cominos sigue alcanzando máximos históricos día tras día. La situación en India es compleja por falta de material que cumpla la legislación europea. Alternativas en otros orígenes se complica porque la calidad en la PA no está garantizada y se especula con el precio aprovechando la situación en India.



sube

## CÚRCUMA

El precio de la cúrcuma ha aumentado un 100% en las últimas 2-3 semanas. Este fuerte aumento es debido a la especulación y al retraso de las lluvias en la India. Los comerciantes esperan una cosecha corta y un retraso en la cosecha del próximo año, lo que provocará un mercado ajustado y rápidos aumentos de tarifas. Se espera que los precios suban un 25%-30% más



baja

## FLOR DE MACIS

Precios ligeramente a la baja. La calidad de la cosecha es buena lo que supone que no haya problemas de stock y los precios se relajan.



sube

## HINOJO

El hinojo sigue la estela del comino. Es una semilla que se cosecha a la misma vez por lo que tradicionalmente las fluctuaciones afectan a ambos por igual.

La demanda interna es fuerte. El porcentaje de lotes que cumple con los estándares de la UE es bajo por lo que hay que pagarlos a mayor precio.



baja

## LAUREL

Con la nueva cosecha a las puertas, los exportadores apuran sus existencias a precios competitivos. La demanda de exportación es estable el precio de origen ha bajado.



baja

## OLEORRESINA PICANTE

Demanda estable y con cantidades regulares ofrecidas por los exportadores. Precios sin tensión que bajan ligeramente.



sube

## PEREJIL

El perejil de origen Europa de nueva cosecha sigue a precio alto debido a los costes de producción. Otros orígenes como Egipto no garantizan la calidad según Regulación Europea.

Los precios continúan altos.



baja

## VAINILLA

Las cantidades disponibles en Madagascar son altas y las calidades estables por lo que el precio actual es bajo

Buen momento para cubrir necesidades de esta referencia.



baja

## KABC

La cosecha de Vietnam terminó recientemente con volúmenes suficientes para cubrir demanda. Los precios han bajado pero las expectativas es que los precios actuales se mantengan estables en los próximos meses.



baja

## ORÉGANO

La cosecha grande ha finalizado cubriendo las estimaciones de los productos respecto a la demanda. Las cantidades con garantías de pesticidas han cubierto las expectativas de los compradores y la calidad ha sido buena.

En ese momento, y a la espera de noticias sobre la cosecha chica a final de año, los precios han bajado.



sube

## AJO

La cosecha del ajo chino de 2023 ha finalizado en las principales zonas productoras. La cosecha general es un 25% menor en comparación con la cosecha de 2022 debido a la reducción de la superficie de siembra (-15%) y al menor rendimiento (-10%). Los precios han experimentado

un fuerte aumento desde principios de año.